



Rémi Pouyatos et Marine Dumens expliquent le gaspillage alimentaire aux élèves de Julie Fau.

## Gaspillage alimentaire : le collège Masbou exemplaire

Vendredi 10 décembre au collège Masbou, les élèves de la classe de 6<sup>e</sup> de Julie Fau, professeur de français, recevaient Marine Dumens et Rémi Pouyatos du SYDED, pour une animation pédagogique « Stop au gaspillage alimentaire ».

« Il s'agit de leur faire prendre conscience de son impact et les amener à trouver des solutions, dans le cadre familial et scolaire, afin de le limiter au maximum », explique l'enseignante. Après une présentation du SYDED, les deux animateurs revenaient sur le contenu des poubelles non recyclables, tout en énonçant les chiffres clés représentés par le gaspillage alimentaire et ses nombreux impacts, avec en fil rouge cette question : y a-t-il du gaspillage alimentaire au collège ?

« Cette animation s'inscrit dans un parcours sur le thème du développement durable, précisait

Julie Fau, qui s'appuie sur plusieurs actions : le tri sélectif à la cantine, le « salad bar » dans lequel les élèves puisent en fonction de leur appétit, le jardin pédagogique, la venue de la savonnière de Cardillac, les missions des éco-délégués, le compost, le poulailler, la récupération d'objets pour décorer notre collège, créer des jeux (sapins de Noël dans l'entrée). Les deux animateurs ont très bien parlé du problème, en s'appuyant sur le trajet des aliments, du lieu de production à l'assiette. Nous sommes au niveau 2 dans le label E 3D (École en Démarche de Développement Durable), et tous les collégiens sont très impliqués. Nous avons bien préparé la venue de Marine et Rémi et tout s'est bien passé. C'est une démarche qui me tient vraiment à cœur, car l'avenir de la planète et de nos enfants me passionne. »